

Quelle: WochenSpiegel Bi + Pr

Datum: 19./20.07.2019

Seite: 3



Vorstände Klaus Peters, Franz-Rudolf Hermes und Mark Kaffenberger, Personalleiter Herbert Maus mit Markus Pfeifer von der Arbeitgebermarke EIFEL (v.r.) Foto: FF

## Raiba tritt Eifel-Netzwerk bei

### Zuwachs für Arbeitgebermarke EIFEL

**ARZFELD/PRÜM (red).** Die Raiffeisenbank Westefel eG verstärkt als 34. Netzwerkmitglied die Arbeitgebermarke EIFEL. Die genossenschaftlichen Werte wie Fairness, Solidarität und Partnerschaftlichkeit passen zur Philosophie der Arbeitgebermarke EIFEL.

Die Aufnahme ins Eifeler Fachkräftenetzwerk gelang auch, weil das Team der Raiffeisenbank Westefel sich besonders für die Weiterentwicklung des Personalentwicklungskonzeptes einsetzt und den Fokus aufs Thema Ausbildung legt. Auch aus diesen Gründen

kann die Raiffeisenbank Westefel eG mit einer sehr niedrigen Fluktuationsquote glänzen und darf mit den Auszeichnungen »Attraktivster Arbeitgeber für Schüler 2018/19« (trendence Schülerbarometer) und mit »Top 100 Arbeitgeber« (Studie trendence Absolventenbarometer) werben.

Als Anerkennung der ausgezeichneten Personalarbeit, der Zertifizierungen und des regionalen Engagements überreichte Regionalmarke EIFEL Geschäftsführer Markus Pfeifer die EIFEL Arbeitgeber-Plakette an die Raiffeisenbank Westefel.